

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Consistorio elimina las barreras arquitectónicas en las calles del centro para mejorar la seguridad

El objetivo es retirar los obstáculos existentes y garantizar a los colectivos con dificultades la accesibilidad por todo el municipio

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada acomete en las últimas semanas las obras de eliminación de barreras arquitectónicas de diferentes calles del centro urbano con el objetivo de hacer un municipio accesible para todos reforzando las medidas de seguridad vial.

Unas actuaciones que se centran en las vías más antiguas o que llevan urbanizadas más tiempo, en las que no se habían tenido en cuenta las dificultades que conllevan para algunos colectivos superar estos obstáculos para cruzar la calle o para pasear por estas zonas.

Para ello, los responsables municipales, concienciados de la existencia de este problema, han decidido acometer los trabajos en diferentes vías del municipio y así eliminar las barreras arquitectónicas y, por tanto, hacer más accesibles estas calles. De esta forma, se han retirado algunos obstáculos físicos que impiden que algunos grupos de población puedan moverse libremente por el espacio urbano, como las personas con algún tipo de discapacidad, convalécientes o embarazadas, entre otras.

Así, se han realizado rebajes en los bordillos de las aceras junto a los pasos de peatones para permitir el paso continuo a la calzada en las calles Las Torres, Pinilla, Villares y José Rivera, situadas en el centro urbano y la parte antigua del municipio.

Además, con el fin de facilitar el acceso a estos colectivos con dificultades, el Ayuntamiento de Carbajosa, que ha invertido aproximadamente 6.000 euros en estas mejoras, también ha



Uno de los bordillos rebajados para permitir la accesibilidad. | EÑE

procedido a pintar nuevos aparcamientos para personas con movilidad reducida y para los autobuses de transporte metropolitano en una de las calles principales, Gil de Ontañón, y que cuentan con un elevado tránsito, tanto de peatones como de vehículos.

El alcalde de Carbajosa, Pedro Samuel Martín, y el concejal de Urbanismo, Ángel Manso, han realizado una visita a las obras para comprobar de primera mano que se han corregido correctamente estas deficiencias en las vías públicas. "El objetivo

del Ayuntamiento es procurar que Carbajosa sea un municipio accesible para todos y que todos podamos disfrutar por todas las calles y zonas". Asimismo, señalan que la inversión realizada no supone un gran coste y sí solución a un gran problema para las personas a las que un bordillo le impide el paso. En este sentido, la seguridad de los peatones es una apuesta del equipo de Gobierno a la hora de ejecutar la remodelación de calles y viales públicos, en los que da prioridad a la ampliación de aceras y zonas de paseo para los peatones.

■ VILLARES DE LA REINA



El cambio de ventanas y puertas evitará pérdidas de calor. | EÑE

La renovación de la carpintería metálica garantizará el aislamiento del Centro Cultural

EÑE | VILLARES

Los responsables municipales de Villares de la Reina llevarán a cabo la renovación integral de la carpintería metálica del Centro Cultural Luis Tristán.

Una instalación muy utilizada por los vecinos para la celebración de actividades y talleres municipales y que también es la sede de la Asociación de Mayores, donde se reúnen cada tarde para compartir compañía y partidas de cartas, y que no cuenta con el aislamiento acorde

a las necesidades de uso del recinto.

Esta actuación permitirá cambiar los huecos de ventanas y puertas del edificio, ya que la carpintería existente es antigua y está fabricada en hierro y vidrio de baja calidad, lo cual genera mayor gasto por las importantes pérdidas de calor y no mantiene el aislamiento adecuado del lugar. Unos trabajos que supondrán un coste de 18.000 euros financiados con cargo al remanente de tesorería.



El grupo senderista conoce los secretos del lobo.

El grupo de senderismo local 'Villares Paso a Paso' dentro de su calendario de salidas realizó una nueva ruta por la zona de Sanabria, donde visitaron el Centro del Lobo Ibérico en Robledo, en pleno corazón de la Sierra de la Culebra (Zamora). | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Alumnos japoneses aprenden gastronomía española
Quince alumnos de Filología Española de diferentes universidades japonesas participaron en el taller de gastronomía española en la Escuela Municipal de Hostelería dentro del convenio de colaboración con el Centro Cultural Hispano Japonés. | EÑE

CASTELLANOS DE MORISCOS



Taller sobre educación emocional para los padres

Un grupo de padres de Castellanos de Moriscos con hijos en edad escolar participó en la charla sobre educación emocional organizada por el AMPA del colegio del municipio e incluida dentro de las actividades del programa 'Escuela de Padres'. | EÑE